Les médias internationaux mettent l'accent sur l'audience du Sénat nord-américain en faveur des exportations à Cuba



Washington, 27 avril (RHC-CUBADEBATE)- Les médias internationaux mettent l'accent, aujourd'hui, sur les résultats de la récente audience du Sénat nord-américain en faveur des exportations agricoles à Cuba et la présentation d'une proposition des partis démocrate et républicain pour abroger le blocus qu'imposent les États-Unis depuis plus d'un demi-siècle à notre pays.

La sénatrice Eimy Klobuchar, principale responsable du projet Acte pour la Liberté d'Exporter à Cuba, a introduit auprès du Congrès une proposition de loi pour garantir des relations économiques normales avec La Havane qui a reçu l'appui des sénateurs des partis républicain et démocrate.

Le producteur agricole de l'État nord-américain du Minnesota, Ralph Keller, dont la famille se consacre depuis 130 ans à cette activité économique, a exposé auprès de l'organe législatif les bénéfices et les opportunités qu' apporterait aux agriculteurs et éleveurs étasuniens le rétablissement des relations

économiques avec Cuba.

Ralph Keller a fait référence à ses visites dans notre pays et aux échanges avec les producteurs agricoles cubains et il a exprimé son désir de plus grandes interactions d'agriculteur à agriculteur pour élever la qualité de vie dans les deux pays et rendre possible une meilleure entente.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/54098-les-medias-internationaux-mettent-laccent-sur-laudience-du-senat-nord-americain-en-faveur-des-exportations-a-cuba$



Radio Habana Cuba